

# La Marive a miaulé de plaisir samedi et dimanche

PHOTOS: MURIEL ANTILLE  
TEXTE: TIMOTHÉE GUILLEMIN

## Plus de 300 chats venus de tout le pays

«Le 263 sur scène!» Les juges ont eu du travail tout le week-end à La Marive, pour couronner les plus beaux félins, lesquels ont rivalisé de beauté pour séduire les experts.

Organisée par les Chaux-de-Fonniers du Cat Club des Montagnes, l'exposition féline internationale a rassemblé à Yverdon-les-Bains plus de 300 chats, répartis dans quatre catégories, des siamois aux poils mi-longs, sans oublier les persans et les poils courts.

Quant à Brigitte Auberson et à ses Bengal et Maine Coon, présentés dans notre édition de vendredi dernier, les médailles ont été au rendez-vous! Ses Bengal ont en effet été élus plus beaux chats de l'exposition dans leur catégorie, tandis qu'une de ses Bengal et une Maine Coon sont devenues championnes! Les troupes ont donc ramené les distinctions tant convoitées et ont su séduire les huit juges. Le public était également au rendez-vous et les vedettes de la journée ont incontestablement été les Maus égyptiens, lesquels ont fasciné connaisseurs et simples curieux!

